

Sophie stand sogleich auf, trat an das Fenster, und blickte nun so recht in den vollen Frühling hinaus. Der Gemüsegarten unten am Schlosse prangte mit grünen Kräutern und farbigen Blumen aller Art. Seitwärts den Hügel hinauf zog sich der Baumgarten, der von reichlichen Blüthen fast ganz weiß und roth war. Zur andern Seite hatte man eine schöne Aussicht über artige Dörfer, wohlgebaute, bereits herrlich grünende Getreidfelder und blumige Wiesen, die von waldigen Bergen begrenzt wurden. Sophie sank auf die Knie, und dankte Gott von Neuem, daß Er sie an einen so freundlichen Ort, und zu einer noch freundlichern Frau geführt habe.

Die menschenfreundliche Frau bezeugte sich gegen Sophie als eine wahrhaft liebevolle Mutter; aber auch Sophie hing mit der kindlichsten Liebe an ihr, und that Alles, was sie ihr nur an den Augen ansehen konnte, mit Freuden.